

Monique Limon reçoit les lycéens à l'Assemblée Nationale



Juste avant les vacances, un groupe de près de soixante-dix élèves des classes terminales du lycée Sainte-Cécile effectuait pendant trois jours un voyage d'études à Paris. Tout un panel de visites lui était proposé avec la possibilité pour chaque lycéen d'en programmer une de son choix sur chacune des trois journées. Dans le cadre de leur enseignement moral et civique, l'ensemble des élèves choisissait le mercredi d'assister à la visite de l'Assemblée Nationale le matin et du Conseil Constitutionnel l'après-midi. Une occasion pour eux de découvrir les sciences politiques, d'élargir leurs connaissances sur les institutions. Et d'admirer la magnificence de salles fastueuses qu'ils parcouraient. Au terme de la visite, **Monique Limon**, députée de la 7^e circonscription de l'Isère, rencontrait les lycéens, leur expliquait ses fonctions et le travail au sein des commissions auxquelles elle appartient et prenait un temps pour répondre aux questions de son jeune auditoire très à l'écoute.